

三田市長・三田市議会議員

新年のごあいさつ



元気な三田を、皆さまと一緒に

 たむら かつや
 三田市長 田村 克也

新年あけましておめでとうござ
 います。

市民の皆さまが希望に満ちあふ
 れた輝かしい年をお迎えのことと
 心からお慶び申し上げます。

世界を震撼させた新型コロナウイルス
 イルス感染症もようやく5類感染
 症に移行された昨年、スポーツ界、
 特に関西は大いに盛り上がりまし
 た。一方で、不安定な国際情勢の
 中、物価高騰など先行きが不透明
 な状況がまだ続いています。三田
 市においても、人口減少をはじめ
 とするさまざまな課題を抱えてい
 ます。私は一つ一つ着実に解決し、
 「市民本位の市政」を実現するた
 め、全力を尽くしてまいります。

今年辰年ですが、中国の「漢
 書 律曆志」では、辰は「ふるう、
 ととのう」を意味する「振」で、
 陽気が動いて万物が振動し、草木
 もよく成長して形がととのった状
 態を表すとされています。私は、
 この1年を市民のために役立ちた
 いという使命に基づき真摯に取り
 組み、元気な三田を皆さまと一緒
 に創り上げてまいります。

結びに、市民の皆さまのご健勝
 とご多幸を、さらに「辰」のよう
 に大きな飛躍を祈念し、新年のご
 挨拶とさせていただきます。



監視機能を十分に発揮

 もりもと まさなお
 三田市議会議員 森本 政直

新年あけましておめでとうござ
 います。

市民の皆様におかれましては、
 健やかに新春をお迎えのこととお
 慶び申し上げます。

さて、昨年5月、新型コロナウイルス
 イルス感染症の5類感染症への移
 行に伴い、社会活動等は、徐々に
 活発化してきていますが、依然と
 して原油価格・物価高騰等の影響
 が続いており、市民生活や地域経
 済の厳しい状況には変わりがあり
 ません。加えて、三田市におきま
 しては、少子高齢化や人口減少、
 市民病院の再編統合、学校・幼稚
 園の再編など様々な課題が山積し
 ています。

二元代表制のもと、市議会とし
 て市行政に対する監視機能を十分
 に発揮することはもちろんのこと
 と、市長としっかり議論を重ね、
 慎重かつ的確な判断をしてまい
 る所存でありますので、引き続き市
 議会に対する皆さまのご理解とご
 協力を賜りますようお願い申し上
 げます。

結びに、今年一年が市民の皆さ
 まにとりまして、健康で希望に満
 ちた年でありますことを心よりお
 祈りし、新年のご挨拶とさせてい
 ただきます。